



皇帝ダリア(三島市)



皇帝ダリア

皇帝ダリアの花が咲き見ごろを迎え、散歩する人の目を楽しませています。皇帝ダリアの持ち味である超大輪の花が頂点に咲き誇り、ピンクの綺麗な花の美しさに見とれてしまいます(写真)。



皇帝ダリア



場所は三島市の萩、伊豆縦貫道の側道沿いです。以前紹介した芝桜に沿って10本程等間隔で植えられています。日当たりの良い道路上の側面には季節外れの芝桜がチラホラ咲いていました。この場所で芝桜を育てる、花好きの芹沢さんは花が無いと寂しいと言って、今年は沢山の皇帝ダリアを育てました。



皇帝ダリア



皇帝ダリア

皇帝ダリアは近くの小学生の通学路沿いにも植えられました。成長すると5メートルと非常に大きくなります。通学の階段沿いの斜面に植え、目線の近くで頂点に咲いた豪華な花を観賞できます。写真は階段沿いに植えられた皇帝ダリア。



[皇帝ダリア](#)



[皇帝ダリア](#)

階段を上った道路沿いの斜面にも多くの皇帝ダリアが植えられ、日当たりの関係か今半分ほどが咲き誇り、これから咲こうとするつぼみの状態が半分程有ります。
毎日通う小学生がつぼみから花が咲くまでの変化を見る事ができます。花を植えた芹沢さんは通学する子供達や散歩する人が楽しんでくれたらと思っています。
皆さんもその名にふさわしい大輪の花をご覧になられたら如何でしょうか？

東部・田方地区生きがい特派員 加藤 孝